



Edwine Goumillou, le nouveau visage de la rosière 2024-2025

Elle sera couronnée le 27 juillet prochain lors d'une nouvelle édition de la fête de la jeunesse, organisée par l'Office municipal des animations et des fêtes (Omaf). Edwine Goumillou, 20 ans, portera l'écharpe de rosière pour une année. Une décoration qui vient saluer entre autres son investissement dans la vie locale.

Lorsqu'elle a appris qu'elle allait porter la couronne de rosière cette année, Edwine Goumillou était presque étonnée, et avoue qu'elle ne s'y attendait pas. Puis l'étonnement a fait place à un brin de pression. "C'est un peu de stress", confesse cette jeune riomoise de 20 ans. Celle-ci a pourtant vu couronner nombreuses de ses amies de toujours, au fil des années. Car Edwine a grandi à Riom, a fait toute sa scolarité ici et, malgré un travail en Corrèze, fait les allers-retours pour rester vivre dans sa commune, auprès de ses amis et sa famille.

Des études d'éducateur en cours

Edwine travaille au centre occupationnel de la Fondation Jacques Chirac à Bort-les Orgues. Elle y suit une



Edwine Goumillou sera couronnée le 27 juillet prochain, lors de la traditionnelle cérémonie de la rosière.

alternance pour devenir Accompagnant éducatif et social (AES). C'est dans ce cadre-là que la jeune femme a choisi de partir un mois au Canada, "l'occasion de découvrir une organisation totalement différente de la nôtre en matière de santé", explique-t-elle. Là-bas, elle s'occupera notamment de l'accompagnement et

d'animations pour des enfants atteints de cancers. Un premier voyage enrichissant pour cette Riomoise, aussi très impliquée dans la vie de la commune. La jeune fille a notamment longtemps fait de la danse avec l'association Les Gazelles, mais aussi sept ans de rugby. Passée par le conseil municipal des jeunes dans

ses années collège, où "nous avons fait quelques projets sympas", Edwine est désormais sapeur-pompier à la caserne de Riom. Avec l'écharpe de rosière en plus, la jeune fille aura ainsi la reconnaissance de la commune, accordée aux jeunes pour leur implication au sein de celle-ci et pour représenter la jeunesse riomoise.

FANFA'RIOM, UNE NOUVEAUTÉ TOUT EN MUSIQUE POUR RENOUVELER LA FÊTE DE LA JEUNESSE

La fête de la jeunesse évolue cette année. À commencer par la date de la manifestation. En effet, celle-ci sera organisée ce samedi 27 juillet, contre début août habituellement. Et les Riomois pourront y trouver "deux fêtes" en une.

La première, la traditionnelle, dans la matinée avec le couronnement de la rosière. Le rassemblement se fera à 10h30 devant la mairie, avant la messe à 11 heures. Le couronnement se tiendra ensuite sur la place de la mairie, en présence du maire de Riom-ès-Montagnes, François Boisset, d'Elodie Juillard, adjointe et présidente de l'Omaf, organisatrice de la fête, ainsi que de la famille, des amis et proches d'Edwine Goumillou, ro-



Les cinq musiciens de la fanfare Apéritubes animeront, entre autres, la soirée.

sière de cette année (voir ci-dessus). Cette dernière, devrait aussi se rendre dans les établissements de santé pour saluer les résidents, notamment au Centre Geneviève Champsaur et à l'Ehpad Brun Vergeade. "La décision d'avancer la fête a été prise en raison du trop grand nombre d'évè-

nements début août dans d'autres communes. Et on a décidé de le faire un samedi car nous pensons que nous pouvons amener plus de monde en soirée", souligne Elodie Juillard, présidente de l'Omaf. C'est ainsi qu'après le couronnement, une "autre partie de la fête" se tiendra, à

partir de 18 heures, sur la place du Monument. Cette nouveauté, intitulée "Fanfa'Riom", sera un moment festif, avec la présence de deux bandas : les Fanfarovis, venus de Lyon, et la fanfare aveyronnaise Apéritubes, de la compagnie des Enjolveurs. Celles-ci se relayeront et joueront en alternance tout au long de la soirée, jusqu'à 22 heures. Un repas aligot-saucisse sera aussi préparé en soirée par l'ORCR, au tarif de 10 €.

Si "Fanfa'Riom", cette nouvelle version de la fête, accueille deux bandas cette édition, "le but, pour les prochaines années est, pourquoi pas, de le faire grandir, pour pouvoir proposer ces animations musicales toute l'après-midi", explique Elodie Juillard.

DEPUIS 1994, LE CFHA OEUVRE POUR L'ENTRETIEN DES VOIES DE CHEMINS DE FER

L'association des Chemins de fer de Haute-Auvergne fête cette année ses 30 ans. L'occasion d'organiser un week-end d'animations pour mettre en lumière le milieu ferroviaire, le travail des bénévoles, mais surtout ce patrimoine exceptionnel pour la région.

C'est une aventure humaine qui dure aujourd'hui depuis 30 ans. Et l'association des Chemins de fer de Haute-Auvergne (CFHA) compte bien fêter ça autour de nombreuses animations. Les 10 et 11 août, l'univers ferroviaire, le travail sur les voies des bénévoles et leur passion pour ce patrimoine remarquable, seront présentés au public, sur les trois lieux qui font la vie de l'association : Riom-ès-Montagnes, Lugarde, mais aussi Bort-les-Orgues, servant de support technique, avant une éventuelle prolongation de la ligne.

À Riom-ès-Montagnes, les 10 et 11 août, l'association proposera une exposition de modélisme ferroviaire, avec la présence de clubs venus d'Aurillac ou encore de Limoges, qui reproduiront les gares auvergnates, les trains en situation, ou encore le viaduc de Barajol. Un modélisme en



Des animations seront proposées pour mettre en lumière le travail des bénévoles.

Lego sera même présenté par l'association Freelug et Auver'Briques. Une tombola sera aussi organisée par les commerçants.

Le samedi 10 août uniquement, à 20h30 au cinéma Le Quai des Arts, une rétrospective de l'association sera présentée avant la projection du film *Bébert et l'omnibus*, de Yves Robert. Un film tout public et comique, qui sera suivi d'un débat, animé par l'ancien président du CFHA, M. Piernetz. Des navettes, avec le Gentiane express bien sûr, pourront amener tout le week-end les visiteurs jusqu'à

Lugarde, où ceux-ci retrouveront d'autres animations. À la gare, un simulateur à taille réelle de conduite de train devrait ravir les enfants comme les plus grands, qui prendront les commandes sur la ligne Bort-les-Orgues - Riom-ès-Montagnes.

Enfin, à Bort-les-Orgues, le CFHA a concocté une exposition d'objets ferroviaires ainsi qu'une démonstration vintage d'un chantier de voie. Les visiteurs pourront aussi faire des balades en draine. Des passages des meilleurs moments du documentaire *D'Aurillac à Bort-les-Orgues, la ligne*

asphyxiée, réalisé par la Compagnie internationale du train, seront aussi présentés.

"Une belle aventure humaine qui réunit des gens de tous horizons"

Pour le CFHA, cette journée marquante pour l'histoire de l'association, sera aussi l'occasion de souligner l'implication d'une centaine de bénévoles, dont 40 actifs, qui travaillent d'arrache-pied pour l'entretien des voies et des engins. "C'est une belle aventure humaine, qui réunit des gens de tous horizons, de tout âge, et pas forcément issus du milieu ferroviaire. Ce sera une façon de rendre hommage à tous ceux qui ont construit et entretenu ses voies, d'autant de 1901. Un patrimoine exceptionnel que l'on a besoin de faire vivre et qui est également un atout touristique important pour notre territoire", souligne Tristan Brohan, de l'association CFHA, rappelant que ce travail "ne peut pas se faire uniquement avec la seule force des bénévoles. Nous comptons aussi sur l'aide des financeurs pour de futurs gros investissements nécessaires".

UNE PART DE NORMANDIE AU PROGRAMME DE LA 26^E ÉDITION DE LA FÊTE DU BLEU

La Fête du bleu se prépare à prendre ses quartiers les 17 et 18 août prochains. Les membres de Festi Bleu, association organisatrice de la fête, ont déjà concocté un programme alléchant, avec comme invités d'honneur les fromages, beurres et crèmes de Normandie : le camembert, Neufchâtel, Livarot, ou encore le Pont-L'évêque.

Mais au total ce sera une centaine d'exposants qui sera présent dans le grand marché du bourg, dont 18 nouveaux. Brigitte Floret, présidente de l'association rappelle que "les exposants sont sélectionnés, toujours avec la même rigueur : il faut qu'ils soient producteurs fabricants, AOP ou IGP, pour garantir la qualité des produits, et la qualité de la fête".

La fête qui avait ramené l'an dernier, entre 20 000 et 30 000 personnes, espère faire aussi bien cette année,



Le bleu sera de nouveau à la fête les 16 et 17 août. Photo d'archives.

avec une programmation ambitieuse. Elle accueillera entre autres la grosse formation de l'orchestre Tony Bram's, pour un grand concert de variété rétro et moderne, avec une quinzaine d'artistes sur scène, pour animer la soirée du samedi.

Sur les deux jours, comme à son habitude, des bandas, groupes folkloriques et confréries, animeront les rues du bourg. Des représentations

de spectacles de cirque seront organisées sur la place du Monument et les déjeuners et dîners en musique seront préparés par la Ferme Auverge de la Chapelle-d'Alagnon.

On retrouvera également les démonstrations de fabrication de farine et de pain, ou encore du vieux matériel agricole au Coudert. La place de la Halle sera aussi bien animée avec notamment la démonstration de la fa-

brication du bleu par l'ENILV d'Aurillac, ou encore la fabrication du couteau de Thiers. Le chef Mathieu Bardet sera aussi présent pour concocter des recettes à base de bleu. Enfin, nouveauté cette année dans la halle : 14 artistes peintres et 4 auteurs exposeront et proposeront une initiation à l'aquarelle pour les enfants. Ces derniers pourront aussi trouver leur bonheur, place de la mairie, avec un grand circuit de voitures télécommandées.

Le dimanche uniquement, autour du Coudert, la traditionnelle exposition de voitures anciennes sera réitérée. Enfin, le Gentiane express sera de nouveau de la partie, pour un casse-croûte au bleu d'Auvergne au viaduc de Barajol.

Le week-end s'annonce encore bien rempli, autour du bleu d'Auvergne, si emblématique de notre territoire.



ARNAUD MEGRET
TAXI

7J/7 24H/24
Transport malade assis

2 taxis dont un minibus
pour le transport de groupe

Tel : 04 71 40 25 04



Plomberie Chauffage

Robert Dominique
06 41 69 29 60

3, place de la Gare - 15400 Riom es Montagnes

domirobertos@laposte.net

SIRET : 7519544620022



QUELQUES NOUVEAUTÉS POUR LE 10^E ANNIVERSAIRE DU TRAIL DES 6 BURONS

La 10^e édition du Trail des 6 burons sera lancée le 24 août prochain. Le circuit du grand parcours de 75 km sera quelque peu modifié et des nouveautés sur les autres distances viendront renouveler cette manifestation sportive emblématique du pays gentiane.

Les membres de l'association Vie et montagnes ont concocté quelques surprises aux traileurs qui s'aventureront, samedi 24 août, sur les différents tracés du Trail des 6 burons. À commencer par les horaires de départ. Si le grand parcours de 75 km s'élancera comme d'habitude à 6 heures du matin pour les solos, les duos ou trio devront attendre 7 heures, pour un départ en différé. Quant au parcours, les habitués devraient y trouver plusieurs changements. Depuis la place du Monument, les traileurs partiront cette année direction Roussillou, puis la Rodde, pour rejoindre ensuite le hameau de la Bastide. Là, les coureurs retrouveront le même tracé que les années passées, à savoir le plateau du Limon, pour ensuite rejoindre le puy de Niermont.

Un retour par La Font-Sainte

En évitant cette fois le col de Serre, ils devront rejoindre La Gravière, puis



Les incontournables sommets seront toujours là, mais des changements ont été apportés.

le col de Cabre, pour passer au pied du Peyre Arse. Une fois sur la crête, ceux-ci feront face au traditionnel enchaînement brèche de Rolland - Puy Mary - Puy de la Tourte. Enfin, la seconde nouveauté du parcours sera le retour vers Riom. Cette fois, le tracé amènera les coureurs à la Gayelle, mais ils prendront ensuite la direction de la Font-Sainte, puis d'Apchon, avant de retrouver la ligne d'arrivée, place du Monument.

Le challenge et la difficulté, eux, ne changeront pas, avec un total "habituel" de 3 000 mètres de dénivelé.

Du côté des autres distances, toutes

les courses partiront là aussi le matin. Le départ du Trail de la Gentiane, 28 km et 800 mètres de dénivelé, se tiendra à 9h30 au Coudert, avec là aussi un nouveau circuit : une boucle par Roussillou, Apchon puis Riom. Le 13 km, l'Eliantour (400 mètres de dénivelé) prendra son départ à 11h pour Roussillou, la Rodde et les Bondes. Comme chaque année, une randonnée pédestre sera organisée. Seul changement cette année, le départ se fera en car, à 9 heures, et non via le Gentiane express. Les randonneurs seront amenés jusqu'à Cheylade, où ils partiront pour 17 km

(650 mètres de dénivelé) pour revenir sur Riom. Les inscriptions sont obligatoires en amont, pour l'organisation des bus.

La randonnée VTT partira à 8h30 pour 40 km, et passera par Cheylade, le lac des cascades ou encore la Font-Sainte et Apchon.

Enfin, encore une nouveauté cette année, une course pour enfant, entre 6 et 15 ans, sera organisée autour du gymnase. Les inscriptions se feront sur la place du Monument entre 13h45 et 14h30 et chaque enfant, sous la responsabilité de leurs parents, se rendra au gymnase pour un départ de la course à 15 heures, avec un nombre de tours déterminé en fonction des catégories d'âge.

Par ailleurs, un repas sera préparé, place du Monument, par l'Auberge du Cheylet, le samedi midi. Les réservations seront à prendre sur **Klikego**^{*}. Les membres de Vie et montagnes ont également invité l'association des 10 km du Souffle pour prendre le relais tout au long de la journée, avec la vente de frites et crêpes.

***Toutes les inscriptions sont à prendre sur www.klikego.com. (Réduction pour les clubs sportifs riomois. Contacter le 06.41.27.00.29).**

LES VISITES DE LA BARONNE PIANE DE DOITIERS SE POURSUIVENT

La baronne Piane de Doitiers reprend ses visites du bourg de Riom-ès-Montagnes. L'excentrique bourgeoise emmènera son public à travers les ruelles du bourg, à la découverte du patrimoine local. De la place de l'hôtel de ville à la place de la halle en passant par l'église, sa façade et son intérieur, Piane de Doitiers n'omettra aucune anecdote et ne manquera pas de faire découvrir à ses visiteurs de nombreux détails et leurs explications.

Tout l'été, la guide conférencière, Raphaële Matthey enfilera donc son costume de baronne. Et si le personnage est fictif, les faits historiques, eux, sont bien réels, racontés avec humour et de manière décalée.



Raphaële Matthey enfilera son costume de Piane de Doitiers pour faire visiter le bourg.

Rendez-vous donc les vendredis 26 juillet, 2 août, et 23 août à 11 heures, ainsi que les 9, 16 et 30 août à 18 heures, pour une visite ludique et insolite.

Réservations à l'Office de tourisme au 04.71.78.07.37. Tarif : 3 € pour les adultes - gratuit pour les moins de 16 ans.

ÉLECTIONS



Des élections législatives anticipées se sont déroulées les 30 juin et 7 juillet. Lors du 1^{er} tour, c'est Gilles Lacroix, qui est arrivé en tête à Riom, avec 30,39 % des exprimés, devant entre autres Louis Toty (24,59 %) et Jean-Yves Bony (23,9 %). Le second tour a opposé Jean-Yves Bony (DVD) et Gilles Lacroix (RN). C'est finalement Jean-Yves Bony, député sortant, qui a été réélu, avec 62,75 % des exprimés, devant le candidat du RN (37,25 %).



VILLAGE VACANCES LAC DES ESTIVES

LOCATION DE SALLES
DE 70M² ET 180M²

Accueil de groupes de 20 à 130 pers.
Location gîtes et chalets

VILLAGE VACANCES LAC DES ESTIVES
Le Lac - 15190 MONTGRELEIX -
04.71.78.84.65 - www.lac-estives.com

Entreprise CHABRIER



Dératisation
Désourisaison désinfection
Devis gratuit
Traitement des bois "Mérules" vrillettes

Le bourg - 15400 Le Claux
Tel : 06 28 60 60 71

Entreprise agréée Bioticide Siret 337 974 216



MUSIQUE, THÉÂTRE ET BONNE AMBIANCE POUR LE RETOUR DES JEUDIS DE L'OMAF

Les jeudis de l'Omaf reviennent cette année encore tout l'été dans le bourg de Riom et au Coudert. Au menu des festivités : des concerts, spectacles et du théâtre, pour les grands, comme les petits !

Qui dit été, dit jeudi de l'Omaf ! Cette année encore, l'Office municipal des animations et des fêtes de Riom-ès-Montagnes, réitère ses animations hebdomadaires. Au programme, du théâtre, de la musique et de la convivialité prendront place tout l'été, à partir de 20h30.

Le premier rendez-vous se tiendra ce **jeudi 25 juillet**, rue du Commandant Monier avec la performance des Ducs, en Quartet. Ceux-ci investissent places, cours, trottoirs, ruelles, foirails et proposent un répertoire varié de chansons françaises, en déambulation et itinérance. Le public pourra y écouter du Brassens, Brel, Bobby Lapointe, Boris Vian, Pierre



Entre cuivres, rock, reggae et chansons occitanes, Humus Machine sera présent le 8 août.

Perret, Jacques Dutronc, Nino Ferrer, Marie-Paule Belle, Renaud ou encore Anne Sylvestre.

La semaine suivante, **jeudi 1er août**, les spectateurs passeront sans aucun doute un bon moment de détente au Coudert, avec la troupe de théâtre amateur Arsenic. Originaire

d'Aurillac, celle-ci proposera des petits sketches, pour faire rire toute la famille.

Jeudi 8 août, à la gare, place au groupe rock déjanté et original de Humus Machine. Ces six musiciens ont collaboré avec différents artistes, comme Princess Erika ou les Ejec-

tés, avant de se lancer dans leur propre projet, mariant la chanson à texte, le rock et le reggae à une inspiration puisée de la culture occitane. Les reprises de Bob Marley en occitan, ou du groupe Dusmiquet en catalan se mêlent à leurs créations engagées, distillées sur scène avec une rythmique énergique, soutenue par une section cuivre percutante. Une soirée avec ambiance assurée ! Enfin, le dernier jeudi de cette saison aura lieu au Coudert, et exceptionnellement un mercredi, le **28 août** à 20h cette fois. Il sera consacré aux enfants, avec un concert qui leur sera dédié. Ils pourront écouter cinq "bandits", des as de la guitare, de la basse, de la batterie et du clavier, pour un concert qui va mettre le feu ! Ricardo, le chef de file de la bande, proposera ses chansons drôles, tendres, ou explosives en faisant danser les enfants comme leurs parents.

LE PASS CANTAL À COMMANDER DÈS MAINTENANT POUR LES JEUNES

Les vacances sont là et c'est le moment idéal pour commander votre Pass Cantal. Il s'agit d'un chèque destiné à tous les jeunes de 3 à 17 ans d'une valeur totale de 100 €, au prix de 8 €. Celui-ci contient 16 chèques utilisables pour des activités sportives ou culturelles (adhésion à un club, abonnement ou stage), des loisirs, des entrées au cinéma, pour l'achat de livres, pour des activités saisonnières ou encore pour les accueils de loisirs et séjours. L'objectif est double : faciliter l'accès des jeunes aux pratiques sportives et culturelles, mais aussi faire connaître et renforcer la fréquentation des structures cantaliennes de loisirs.

Pour passer commande, rendez-vous sur www.cantal.fr pour commander et payer directement en ligne



L'équivalent de 100 € en chèques sont à dépenser dans les clubs ou pour des activités.

vos chèques, ou bien retirez un bon de commande en mairie. Celui-ci devra être envoyé au conseil départemental du Cantal - 28, avenue Gambetta - 15015 Aurillac Cedex, avec un chèque de 8 €, une carte d'identité de l'enfant et un justificatif

de domicile des représentants légaux. Le chèque arrivera chez vous au plus tard 15 jours après votre demande. La liste des partenaires, clubs, centres de loisirs, associations, où utiliser les chèques est disponible sur www.cantal.fr

REPAS DU JUMELAGE



Le comité de jumelage organise son repas moules-frites, dimanche 4 août à 12h30 sur la place du Monument. Le repas sera animé par l'orchestre de Stéphane Damprund. Comme chaque année, les moules sont acheminées directement depuis Fouras-les-Bains. Tarif : 15 €, 8 € pour les moins de 12 ans. Réservations au 06.81.33.65.60. ou 06.31.61.12.29.

Peinture Décorative
Isolation

VAL PEINTURE

Papiers Peints
Revêtements Sols et Murs

Ravalements de Façades

6 RUE DU LT. CANTOURNET
15400 RIOM-ÈS-MONTAGNES

06 08 50 96 79

SARL Alliance **AMBULANCES**
HAUT-CANTAL

04 71 78 02 51

Pompes Funèbres Delacourt

Taxis-VSL
Transport de corps

**TAXIS
AMBULANCES
VSL**
toutes distances

PERSONNEL DIPLÔMÉ D'ÉTAT
15400 Riom-ès-Montagnes

Pompes Funèbres Delacourt



LES MARCHÉS DE PAYS SE POURSUIVENT EN JUILLET ET AOÛT



Chaque lundi, des exposants, des produits du terroir et des animations musicales prennent place au Coudert. Photo d'archives.

Les marchés de pays ont pris place au Coudert pour tout l'été, les lundis à partir de 19 heures. Pour les prochains marchés : des groupes et animations musicales seront programmés.

Les marchés de Pays se poursuivent durant tout l'été, les lundis à 19 heures. De nombreux exposants seront toujours présents pour proposer des produits du terroir sur la place

du Monument, avec un grand espace de restauration.

En clôture du mois, **lundi 29 juillet**, à 19h, ce sera l'association Haut et Clair qui proposera une masterclass de zumba et danse country. Comme à son habitude, cette association représentera la ligue contre le cancer. Le lundi suivant, **le 5 août**, le groupe Reyverb prendra le relais pour faire

Le lundi 12 août ce sera soirée karaoké, où chacun pourra démontrer son talent de chanteur. **Le lundi 19 août**, le groupe de musique festive Corto Maltesse mettra l'ambiance pour l'avant-dernière soirée. Enfin, **lundi 26 août**, un fond sonore sera proposé pour clôturer cette saison 2024 des marchés de pays.

L'AIDE AUX DEVOIRS RECHERCHE DES BÉNÉVOLES



Les bénévoles de l'aide aux devoirs cherchent de nouveaux volontaires. Photo d'archives.

Le groupe de bénévoles pour l'aide aux devoirs et des enseignants de l'école Georges Pompidou se sont réunis vendredi 5 juillet, dernier jour de l'année scolaire, pour faire le point sur l'année écoulée. Le travail des bénévoles, qui oeuvrent pour accompagner les enfants en difficulté en les aidant à faire leurs devoirs deux fois par semaine après la classe, a cette année encore été salué par les enseignants, qui constatent de réels progrès chez ces élèves. Les enfants eux-mêmes, et de tous niveaux, ont

aussi déclaré apprécier cette aide. C'est pourquoi celle-ci sera reconduite l'année prochaine, les bénévoles ayant, de plus, émis le souhait d'allonger les séances d'un quart d'heure, pour pouvoir prendre plus de temps avec les élèves.

Mais pour faire perdurer l'initiative, le groupe, constitué d'une dizaine de bénévoles, a besoin de personnes supplémentaires. Si vous êtes intéressé, pédagogue et disponible, vous pouvez vous faire connaître en mairie.

LES INSCRIPTIONS À LA CANTINE SONT OUVERTES



Les inscriptions doivent se faire avant le 26 août.

Les inscriptions à la cantine peuvent se faire dès maintenant et **avant le 26 août à midi**. Pour cela, il faut se rendre sur le site internet de la ville : www.ville-riom-es-montagnes.fr pour remplir le formulaire hebdomadaire ou le formulaire demi-pensionnaire. Les tarifs sont basés sur le quotient familial des familles. Tranche 1 : 0,80 € le repas. Tranche 2 : 1 € le repas, Tranche 3 : 2,90 €. Tranche 4 : 3,60 €. À noter que pour cette 4e tranche, le tarif est dégressif, soit 3,40 € pour 2 enfants,

3,20 € pour 3 enfants ou plus. Les personnes qui étaient prélevées l'année précédente n'ont pas besoin de remplir à nouveau le formulaire de prélèvement SEPA. Pour rappel : le tarif pour un enfant non inscrit au préalable sera de 6 €, tandis que la non communication de votre quotient familial entraînera le plein tarif, soit 3,60 €. Pour tout renseignement supplémentaire, contacter le 07.81.30.14.83 ou g.vereme@orange.fr.

PISCINE

Le centre aquarécréatif est ouvert du mardi au dimanche en juillet et août de 10h15 à 12h15 et de 15h à 19h (fermeture le lundi).

Tarifs : 2 € pour les 4 à 16 ans, 3,5 € pour les adultes. Renseignements à l'accueil pour les cours de natation ou bien au 04.71.78.27.87.

DÉGRADATIONS



Cela fait plusieurs mois que les barrières de l'aire de jeux pour enfants, place du Monument, sont régulièrement dégradées, voire détruites. Cela est fortement regrettable, car il s'agit de biens publics, qui plus est, à destination des enfants de la commune. La mairie tient à faire savoir qu'il s'agit d'une infraction et qu'une plainte a été déposée.

UNE COURSE CYCLISTE LE 3 AOÛT



La course s'élançera à 19h. Photo d'archives.

L'Union cycliste de Riom-ès-Montagnes (UCRM) organise samedi 3 août la première épreuve de la semaine cantalienne, le "Prix cycliste de la ville de Riom-ès-Montagnes". Le départ se fera à 19 heures sur la place du Monument, pour un circuit de 60 tours de 1,3 km.

En conséquence, la rue du Commandant Monier, la place Charles de Gaulle, l'avenue Fernand Brun, la rue Jean Ménardie, la rue Marguerite Meynial, la rue du Coudert, et la place du Monument seront interdites à la circulation. Le stationnement y sera aussi interdit.

PAROISSE SAINT LUC

Samedi 27 juillet

11 h : Messe de la rosière à Riom

Dimanche 28 juillet

9h30 : Messe à Marchastel pour la fête patronale
11h : Messe et baptême à Montgreleix ; Messe à Montboudif pour la fête patronale ; Messe à Riom
11h : Assemblée de prière à Landeyrat pour la fête patronale

Dimanche 4 août

9h30 : Messe à Saint-Amandin pour la fête patronale
11h : Messe à Saint-Hippolyte et Saint-Bonnet-de-Condât pour la fête patronale
11h : Assemblée de prière à Riom

PHARMACIES DE GARDE

Vendredi 26 juillet : pharmacie Courtes

Du 27 juillet au 2 août : pharmacie Courtes

Du 3 au 9 août : pharmacie Pignol

PHARMACIE COURTES À TRIZAC : 04 71 78 60 13

PHARMACIE PIGNOL À RIOM : 04 71 78 00 86

MÉDECINS : 04 71 78 00 14

LES CM2 EN VOYAGE SCOLAIRE EN IRLANDE

La classe de CM2 de l'école Georges Pompidou est partie en voyage en Irlande. Une belle expérience qui leur a permis de découvrir une autre culture ainsi que les villes et paysages du sud du pays.

Les CM2 de l'école Georges Pompidou, accompagnés de Jérôme Boutoute-Cubizolles, directeur, Frédéric Raoux, enseignant de la classe ainsi que Fanny Charbonnel, professeur d'anglais du collège Georges Bataille et Jill Cockell, intervenante en anglais, sont allés rencontrer leurs correspondants dans le sud de l'Irlande. Ils ont ainsi pu partager un "breakfast" préparé par les élèves de l'école de Barryroe, mais aussi des casse-croûtes enrichis par les charcuteries et fromages auvergnats apportés par les élèves du Cantal.



Les CM2 sont partis à la découverte de l'Irlande.

Durant ces rencontres, en plus de la découverte de l'école et de ses environs, ils ont initié leurs camarades irlandais à la pétanque et en retour ceux-ci leur ont appris les bases du Hurling, un sport national en Irlande.

Villes de Cork, Cohn, musées et châteaux

Durant ce séjour, les élèves ont aussi pu visiter la ville de Cork et son université, la ré-

gion de Killarney, ses lacs et ses paysages époustouffants, la ville de Cohn et ses musées sur le Titanic et l'émigration irlandaise ainsi que le célèbre château de Blarney et ses magnifiques jardins.

Ce séjour a été rendu possible grâce à une bourse européenne Erasmus +, aux aides de la mairie et de l'Amicale laïque ainsi qu'une participation financière de Chemviron.

L'AAPPMA DU PAYS GENTIANE MULTIPLIE LES ATELIERS PÊCHE

Si des manifestations comme la sortie avec les 6e du collège à Coindre, ou encore celle au lac des Cascades avec l'Ehpad ont été annulées, les ateliers pêche sont fréquentés de manière assidue par 10 à 15 jeunes pêcheurs de l'AAPPMA. La sortie à Lastioules a d'ailleurs été très appréciée avec de la pêche float tube et de la pêche feeder. Les dernières sorties étaient consacrées au montage de mouches, à la découverte de la petite faune aquatique et Elsa, animatrice à la communauté de com-



Les jeunes ont notamment fait du montage de mouches.

munes, a présenté le prédateur essentiel du poisson : la loutre. Les jeunes ont été captivés par ces explications. La prochaine sortie se déroulera le 7 août à 14h pour le challenge Jean-Pierre Vergnes, un concours de pêche à la truite

ouvert à tous les jeunes du Pays Gentiane. Inscriptions au 06.86.83.87.28.

Le président de l'AAPPMA rappelle par ailleurs que les pêcheurs d'écrevisses doivent impérativement se munir de leur carte de pêche.

CANTAL - AUVERGNE

Ferme Les Fleurs Bio

Agriculture biologique - produits fermiers

- Viande au détail porc/veau/boeuf
- Charcuterie sèche : porc/bœuf
- Conserves : porc/bœuf
- Fromages et produits laitiers

VISITES ET VENTE À LA FERME

Géraud DUMAS & Adèle FRANCOIS
1, Le Bavet, Saint Etienne de Chomeil (15400)
04 71 78 35 27 - 06 66 23 05 53 - contact@lesfleursbio.com

www.lesfleursbio.com

LES ÉCOLIERS ONT DÉCOUVERT L'ATHLÉTISME



Les élèves se sont entre autres essayé au lancer.

Les élèves de maternelles se sont initiés à l'athlétisme, à l'approche des jeux olympiques. Saut, course, lancer de poids, ils ont touché à toutes les épreuves de la discipline.

À l'approche des jeux olympiques, les enfants de maternelle ont pu goûter au plaisir de l'athlétisme. Le mardi 4 juin, les classes de maternelle (toute petite section, petite section, moyenne section et grande section) des écoles de Marcenat, Condat, Menet et Riom-ès-montagnes se sont réunies pour participer à une rencontre USEP autour de l'athlétisme.

Environ 92 enfants se sont retrouvés à proximité du gymnase pour une matinée sportive encadrée par leurs enseignants et leurs assistantes maternelles.

Au programme, différents ateliers étaient proposés autour de la course, du lancer et du saut. Course de vitesse ou de relais, saut en hauteur ou en longueur, saut de haies ou encore lancer de balles, de javelot et de cerceaux, les élèves ont pu toucher à toutes les facettes de l'athlétisme.

DES ACTIVITÉS À PONEYS POUR LES MATERNELLES DE POMPIDOU



Les élèves ont pu faire une balade à poney.

Le 18 juin dernier, les enfants des classes de maternelle de toute petite section, de petite section et de moyenne section, leurs maîtresses et leurs Atsem se sont rendus au centre équestre d'Antignac. Ils ont effectué des activités autour du poney : brossage, parcours d'obstacles, diriger l'animal...et bien sûr une balade à poney ! Les enfants ont tourné toute la journée sur les quatre ateliers et se sont montrés très à l'aise avec les poneys. Le pique-nique, le trajet en bus et les moments de détente ont également jalonné cette belle journée. Les enseignantes remercient l'Amicale qui finance cette journée.

MÉDIATHÈQUE

Les magazines

Le saviez-vous ? La médiathèque municipale prête en plus des livres, des magazines, des jeux de société, des CD et des DVD ! De quoi occuper vos journées en famille, qu'il fasse un grand soleil ou bien un temps de chien.

- **MARIE-CLAIRE.** Un magazine qui peut vous accompagner lors de vos pauses "bronzette" et détente, sur le transat, au bord de l'eau. Magazine de mode et beauté, il parle également de la société, de la psychologie, des actualités people, et vous retrouverez même des tests pour mieux vous connaître.



- **MAGAZINE SYSTÈME D.** Envie de bricoler pendant les vacances ? Besoin d'idées pour retaper un établi, repeindre la salle de bain, choisir un nouveau chauffage pour cet hiver ? La revue Système D vous donne des astuces, compare des prestations, des produits, pour vous guider dans vos travaux faits maisons, et/ou choix de travaux.



- **QUE CHOISIR.** Le pouvoir d'achat et la consommation sont au cœur de l'actualité et de nos esprits. Cette revue réalisée par l'Union fédérale des consommateurs met en lumière toute l'actualité de la consommation, des tests comparatifs de produits et de services, ainsi que des enquêtes et des conseils pratiques. Autant d'informations que vous permettent de sélectionner des produits et des services au meilleur qualité/prix.



- **AUVERNHA.** Véritable magazine lifestyle, *Auvernha* se positionne en porte-étendard d'un territoire aux atouts et valeurs encore trop méconnus : l'Auvergne. "Auvernha", signifie tout simple "Auvergne" en dialecte occitan auvergnat.



Médiathèque municipale – 19, rue Jean Menardie
– Riom-ès-Montagnes 04 71 78 14 36
biblio.riom15@gmail.com



Agence Immobilière

la Vache Rouge

TRANSACTIONS DE
TOUT BÂTIMENT DE CARACTÈRE

Depuis 2008

16, ROUTE DE RIOM-ÈS-MONTAGNES
15400 TRIZAC

www.agencedelavacherouge.com
06 61 50 61 51
agencedelavacherouge@orange.fr

PHOTOS D'IDENTITÉ



Photos conformes à tous documents officiels

SUR RENDEZ-VOUS



AGRÉÉ PRÉ-DEMANDE DU PERMIS DE CONDUIRE AGENCE NATIONALE DES TITRES SÉCURISÉS

A

ANTS



14 PLACE CHARLES DE GAULLE
15400 RIOM-ÈS-MONTAGNES
04.71.78.11.33
clairoptique15@orange.fr

CINEMA LE QUAI DES ARTS

MOI, MOCHE ET MÉCHANT 4



**VENDREDI 26 juillet à 15h et 21h
MARDI 30 juillet à 15h et 21h
MERCREDI 31 juillet à 15h
VENDREDI 2 août à 15h et 21h
MARDI 6 août à 15h**

Un dessin animé. Gru, Lucy et les filles Margo, Edith et Agnès accueillent le petit dernier de la famille : Gru Junior... Durée : 1h34.

LE MOINE ET LE FUSIL

JEUDI 25 juillet à 21h

2006. Le Bhoutan, le Pays du Bonheur National Brut, découvre Internet, la télévision... Et la démocratie. VOST. Durée : 1h47.

LA FAMILLE HENNEDRICKS

SAMEDI 27 juillet à 21h

LUNDI 29 juillet à 21h

Laurence Arné et Dany Boon. Un road trip sur la côte Atlantique pour donner une dernière chance à sa famille recomposée... Durée : 1h39.

UN PETIT TRUC EN PLUS

MERCREDI 31 juillet à 21h

SAMEDI 3 août à 21h

Une comédie avec Artus et Clovis Cornillac. Le début des emmerdes et d'une expérience humaine que va les changer à jamais. Durée : 1h39.

LES GENS D'À COTÉ

JEUDI 1er août à 21h

MARDI 6 août à 21h

Un film d'André Téchiné avec Isabelle Huppert. Lucie est une agent de la police technique et scientifique... Durée : 1h25.

LES FANTOMES

LUNDI 5 août à 21h

Hamid est membre d'une organisation secrète qui traque les criminels de guerre syriens cachés en Europe. Inspiré de faits réels... V.O. Durée : 1h46.

UN BON MOMENT FESTIF POUR LE 14 JUILLET



Dans l'après-midi, les danseuses des Gazelles ont fait une démonstration, en présence des pompiers.

Organisée par l'Amicale des sapeurs-pompiers de Riom-ès-Montagnes, la célébration du 14 juillet a connu un beau succès. Entre cérémonie, animations, musique, repas et feu d'artifice, la fête a été riche, et les Riomois ont répondu présents.

La célébration du 14 juillet a réuni un public nombreux, qui a pu bénéficier d'une météo favorable. Après le traditionnel défilé puis le

dépôt de gerbe au Monument en présence des autorités locales, des anciens combattants et des membres du conseil municipal des jeunes, c'est une après-midi festive qui a été organisée, avec notamment un spectacle de danse des Gazelles sur le Coudert. Le repas boeuf à la broche du soir, animé par Pat Pass Partout, a réuni près de 400 convives, avant un beau feu d'artifice, qui semble avoir fait l'unanimité.

LES ÉCOLIERS DÉCOUVRENT LA LOZÈRE



Les élèves ont profité de la nature et du plein air.

Les élèves du Sacré-Coeur sont partis en Lozère, le 24 juin dernier. Hébergés à Chanac, ils ont découvert le parc des loups du Gévaudan, le Vallon du Villaret, où ils ont pu faire du sport et profiter de la nature, et les Gorges du Tarn, qu'ils ont descendues en bateau, observant les vautours, les terriers de castors et les cingles plongeurs. Sur le chemin du retour, ils se sont arrêtés au Viaduc de Garabit. Nul doute que ce voyage laissera de bons souvenirs.

DES POUSSINS AU SACRÉ-COEUR



Les enfants ont vu les poussins naître et grandir.

La société d'aviculture de Bort Artense s'est rendue à l'école du Sacré-Coeur avec... Des oeufs de poules ! Aidés par la Société, les élèves ont commencé une « couvaion », pour avoir des poussins. Une soixantaine d'œufs a été placée dans la couveuse, avant le grand jour de l'éclosion. Les plus grands de l'école ont mis les poussins sous la lampe chauffante le temps qu'ils grandissent. Au total une trentaine de poussins ont égayé l'école durant environ un mois et chaque famille qui le souhaitait a pu en emporter deux.



CONTROLE TECHNIQUE

04 71 78 06 00

RCTA Guillaume MALBEC

ZI du Sedour

15400 RIOM ES MONTAGNES

Le Pays de Riom-ès-Montagnes

Édité par la commune de



Directeur de la publication
François BOISSET

Rédaction, mise en page
Lisa PUECHAGUT

Impression
Imprimerie Champagnac

La prochaine édition du Pays de Riom-ès-Montagnes paraîtra
jeudi 8 août 2024